Anlage 1

TROMPETER - SHOWCORPS

LEINEGARDE

1. Corpsleiter: Thomas Lupke Brandenburger Ring 4a 31535 Neustadt Tel.: 05032/9 67 90 76

> <u>Schriftbüro</u>: Melanie Sonntag Im Eichenbleek 27a 31535 Neustadt Tel.: 05032/40 85

Datum: 29.01.2018

Klaus-Peter Sommer Kneippweg 12

31535 Neustadt

Sehr geehrter Herr Sommer;

als Ortsbürgermeister der Stadt Neustadt kennen Sie uns sicher: das Trompeter-Showcorps "Leinegarde" des DRK-OV Neustadt.

Hinter dem langen Namen verbirgt sich ein Musikcorps mit ebenso langer Tradition. Im mittlerweile 54. Jahr tritt unser Musikverein in ganz Deutschland und regelmäßig im europäischen Ausland auf. Allein im letzten Jahr führten uns Gastspielreisen fünf Mal über die Landesgrenzen hinweg und natürlich sehr viel öfter über die Stadtgrenzen hinaus. Ehrenamtliche Auftritte beim Neustädter Stadtlauf und dem traditionellen Schützenfest gehören auch dazu. Trotz unseres hohen Vereinsalters, ist die Leinegarde jedoch eine junge Gruppe. Mehr als die Hälfte unserer über sechzig Musiker starken Formation ist jünger als 25. Wir betreiben zwei eigene Nachwuchsgruppen – das Juniorcorps und die (K)Leinegarde - und sind Neustadts größter musikalischer Botschafter. Viele hundert Stunden an ehrenamtlichem Engagement sind nötig, um unsere Mitglieder und unsere Musik stets weiter zu entwickeln und für eine Attraktivität der Gruppe zu sorgen.

Alle zwei Jahre veranstalten wir Neustadts größte Musikveranstaltung. Unter dem Titel "Leinegarde präsentiert…!" treten dabei rund 300 Musiker aus dem In- und Ausland auf und verwandeln die Tribünenhalle der KGS in eine Showbühne. 900 Neustädter erfreuen sich in zwei Veranstaltungen an dieser Musikparade.

Klar, dass der Unterhalt einer solchen Formation neben Herzblut und Zeit auch Geld kostet. Hier können wir mit Stolz behaupten, dass wir uns selbstständig aus erspielten Geldern finanzieren. Nun aber sehen wir uns einer finanziellen Herausforderung gegenüber, bei der wir Unterstützung brauchen: wir brauchen eine neue Uniform!

Die Anschaffungskosten liegen bei rund 30.000 Euro. Es ist uns gelungen, in den vergangenen Jahren gut die Hälfte der Summe durch unsere Auftritte zu erwirtschaften. Um die Eigenbeteiligung für unsere Musiker aber möglichst gering zu halten, sind wir auf Spenden und Zuschüsse angewiesen.

Wir möchten Sie als Vertreter unserer Heimatstadt daher herzlichst bitten, sich für einen Zuschuss der Stadt Neustadt zu unserem Vorhaben einzusetzen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unserem Anliegen positiv gegenüber stehen. Damit Ihnen das noch leichter gelingt, erlauben wir uns, Ihnen unser Jahrbuch aus 2017 mit diesem Schreiben zu senden. Blättern Sie es einmal durch... so viel Leidenschaft, Freude und Zusammenhalt kann Musik jungen Menschen unserer Stadt geben!

Wir freuen uns von Ihnen zu hören,

(Thomas Lupke, Corpsleiter)